

COMUNICADO

Estimada comunidad educativa,

Nos dirigimos a ustedes en un momento de profunda tristeza y pesar. Lamentamos informar el sensible fallecimiento de una estudiante de la comunidad educativa.

Como Liceo José Abelardo Núñez de Huechuraba, extendemos nuestras más sinceras condolencias a su familia. En este momento de profundo dolor, deseamos que encuentren fortaleza en el amor y los recuerdos que compartieron con ella.

La pérdida de cualquier miembro de nuestra comunidad escolar nos afecta a todas y todos. En momentos como este, es fundamental que nos apoyemos mutuamente y recordemos la importancia de la empatía, la compasión y el cuidado hacia los demás.

Reafirmamos nuestro compromiso de ser una fuente de apoyo para todos en nuestra comunidad, en especial para su curso. Nuestro equipo de Convivencia Escolar y profesionales estará a disposición para brindar orientación y escucha comprensiva a cualquier persona que lo necesite.

Agradecemos a todos por su comprensión y apoyo en este momento difícil. Juntos, podemos tender la mano y construir un entorno donde el cuidado, el amor y la amistad sean prioridades fundamentales.

Con profundo pesar,

Equipo Directivo

Liceo José Abelardo Núñez N^o4 Huechuraba